
 

Compte rendu du 3ème Conseil école : Jeudi 22 Juin 2017 -18h30- 
 
Représentante Mairie-

CCPG : 

 

 

Mme Berthelot 

Enseignants : 

Mme Bonnifait            M.Laborde 

M. Conuau               Mme Mercier 

M.Vessière                M.Gouasmia 

Mme Cerisier               Mme Bejet 

Mme Nauleau 

 

Représentants parents 

élus : 

Mme Metais 

Mme Nourisson 

Mme Michenot 

M.Gallard 

Représentant DDEN : 

 

 

M.Dufour 

M.Denis 

 

 

1/Présentation de l’équipe pédagogique pour la rentrée 2017 

 

Mme Bonnifait, M.Vessiere, M.Laborde, M.Conuau, M.Gouasmia restent sur l’école. 

 

Le complément de M. Conuau (50%) est assuré par Mme Nauleau en remplacement de Mme Garnier. 

La décharge de direction (25%) est assurée par Mme Bremaud (le mardi) en remplacement de Mme 

Dervaux. 

 

Autres enseignants rattachés à l’école : Mme Zediallal et M.Attlan (zil) et Mme Delalande (Maitresse E du 

Rased). 

 

Comme annoncé au 2
ème

 conseil d’école, il y aura une ouverture de classe : Mme Mercier. 

 

De plus, deux dispositifs seront mis en place :  

 

- La classe ULIS (Unité Localisée pour l’Inclusion Scolaire) qui sera rattachée à l’école : Mme 

Cerisier en sera la coordinatrice.  

 

Les élèves concernés par ce dispositif sont inscrits dans les classes ordinaires mais viendront 

travailler avec Mme Cerisier sur certaines matières difficiles (français et maths), et bénéficient d’une prise 

en charge particulière (transport adapté, service de soins sur le temps scolaire…) 

 

- La création d’un poste PDMQDC (Plus De Maître Que De Classes) : Mme Bejet.  

Ce poste permettra d’apporter une réponse à la difficulté scolaire pour les 1
er

 apprentissages (lecture 

et maths), le champs d'intervention se situera sur le cycle 2 ( CP, CE1 et CE2) plus particulièrement.  

 

Cela permettra d'adapter le fonctionnement des classes au plus proche des besoins des élèves. Les 

enfants concernés par ce dispositif ne dépendent pas uniquement du réseau d’aide mais s'adresse à 

l'ensemble du cycle 2. 

 

Les ATSEM : 

 

Mme Kau-billy interviendra dans la classe des plus petits (une stagiaire sera présente tout au long de 

l'année). 

 

Mme Racaud et Mme Diouri interviendront dans la classe des plus grands. 

 

 

 

 

Ecole primaire de La Mara 

Rue Blaise pascal 

79200 PARTHENAY 

ce.079955j@ac-poitiers.fr 

05 49 64 22 56 (élémentaire) - 05 49 64 54 19 (maternelle) 



2/Effectif et répartition pour l’année 2017-2018 

 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 ULIS TOTAL 

4 10 17 15 20 16 21 16 18 9 146 

 

Ces effectifs restent à prendre avec réserve. Chaque année, il y beaucoup de mouvements, déménagements 

et emménagements, pendant les vacances d’été. Des inscriptions (ou radiations) de dernières minutes auront 

encore lieu certainement cette année. 

 

Compte tenu des effectifs, les répartitions dans les classes ne sont pas encore définies.  

L'équipe enseignante se réservera le droit de modifier cette répartition si les effectifs venaient à être modifiés 

au cours des deux prochains mois. 

 

La rentrée des TPS sera plus tardive. 

 

 

3/Bilan des actions pour la fin de l’année  
 

 

- spectacle des 3 chardons  

- cycle piscine sur 2 périodes (cycle 2) 

- journée de la maternelle avec l'école Montgazon dans le cadre de la liaison entre les 2 écoles 

- cycle basket et dojo (M. Laborde et M. Vessière) 

- 3
ème

 séance du dispositif "école et cinéma" (WADJA cycle 3) (PEAU d'Ane cycle 2)  

- Cinéma : rencontre avec un réalisateur Sébastien Maye 

- Les différentes Rencontres USEP (classe de Mme Bonnifait, M.Conuau et Mme Garnier) 

- cycle rugby (CM) 

- Correspondance de la classe de M. Laborde avec une classe de Bretagne. 

- La participation au prix des incorruptibles avec un Vote national pour élire le livre préféré (sera renouvelé 

l’an prochain) 

 

- La sortie de fin d'année à la Rochelle : coût de 2200€ financé par le patronage laïque (1200€) et l’APE 

(1000€). La sortie s’est bien passée, les conditions climatiques difficiles ont entrainées une diminution du 

temps prévu sur le bateau. Des remerciements on été exprimés aux parents accompagnateurs. 

 

 

Mardi dernier (20/06) a eu lieu la dernière rencontre USEP avec les élèves de CE1, CE2 et CM1 de 

Montgazon, ainsi que la classe d’ULIS, une fresque a été réalisée lors de cette matinée, et différents ateliers 

ont été mis en place : musique, yoga, arts plastiques, jeux de société… 

 

A venir : 

  - fête d’école le vendredi 30 juin à 18h30 : l’olympiade coopérative (les élèves des différentes 

classes seront mélangés), le fil conducteur étant les ateliers des veilles de vacances. 

  

  - pique-nique de l’école à la base de loisirs le mardi 04 juillet. 

 

 

4/Avancement des travaux et occupation des locaux 

Ecole élémentaire :ANNEXE 1 

- Garderie : requête pour l’utiliser en salle d’APS et en salle polyvalente pour les arts plastiques, d’où 

demande d’installation d’un tableau dans cette salle ; 

- Bibliothèque : demande pour y mettre la classe ULIS afin de faciliter le fonctionnement, en effet la 

proximité de l’entrée permettra une meilleure prise en charge pour le transport et les éventuels soins 

apportés aux élèves. 



Ecole maternelle : ANNEXE 2 

fin des travaux prévue le 13 juillet 2017. 

 

- Le bureau de direction reste en haut, une demande de liaison téléphonique entre les bâtiments du haut et du 

bas a été de -nouveau effectuée. 

- Concernant le problème au niveau de la porte d’entrée (difficulté d’ouverture), l’entreprise se demande s’il 

n’y a pas eu une tentative d’intrusion dans l’école car le seuil de porte est abimé, des vis ont été dévissées, et 

des plastiques ont disparus… Les réparations ont été faites. 

- Tour de table pour avoir l’avis des instituteurs sur les demandes de travaux : 

 - porte extérieure de la classe de M. Laborde ne tient pas 

 - attente de store et de volets dans les classes de M.Vessière et M.Laborde, Mme Bonnifait et M. 

Conuau signalent que ceux qui sont déjà posés semblent de faible qualité à l’usage (effilochés, sortant des 

rails…) 

 - les boiseries extérieures de la classe de M.Laborde sont en mauvais état, ou alors il faut attendre la 

mise en place du coffrage des volets : à surveiller. 

 - il y a toujours des infiltrations d’eau par le toit terrasse dans plusieurs classes. (Information  déjà 

transmise au dernier conseil d’école) 

 - M. Dufour indique que suite aux travaux les sols n’ont pas été tous remplacés : c’est très 

décevant… ce n’était pas prévu dans les travaux. 

 - récurrence des problèmes sur le réseau informatique (impression et connexion difficiles) 

 - l’élagage est prévu cet été et la tonte cette semaine. 

 - un devis est en cours concernant la demande de mise en place de plaques de lièges dans les classes 

pour l’affichage. 

 - il est abordé le problème des jours de cantine non décomptées (sorties prévues) : il est rappelé qu’il 

faut se rapprocher de Mme Sardet, il est possible de demander l’accès au compte afin de contrôler les 

badgages. Les corrections signalées sur les jours de la rentrée ont été faites.  

Il est indiqué que l’accès au compte n’est pas simple car les dates sont toutes mélangées.  

 

De plus, il est demandé de refaire un affichage à l’entrée pour l’utilisation de la badgeuse (à quoi 

correspondent les sigles). 

 

- D’une manière générale, les délais d’intervention pour les demandes de travaux sont très longs : comment 

trouver des solutions rapides de dépannage ?  

 

Rappel de la mairie : il faut envoyer des mails, M.Gouasmia indique que ce circuit de demande est bien suivi 

mais que la prise en compte n’est pas toujours rapide (certains points déjà abordés aux précédents conseils 

d’école sont encore évoqués au dernier…)  

 

 

Fin du conseil d’école à 20h00. 

 

 

 

Président 

M.Gouasmia 

Secrétaire 

Mme Nourisson 

 

 

 

Municipalité 

Mme Berthelot 
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ANNEXE2  


